

ONU : Cuba appelle au cessez-le-feu dans la bande de Gaza

Image not found or type unknown

La Havane, 21 nov (RHC) Le premier vice-ministre des Affaires étrangères et représentant permanent de Cuba auprès des Nations Unies, Gerardo Peñalver Portal, a appelé à un cessez-le-feu immédiat dans la bande de Gaza et a demandé aux Etats-Unis de cesser d'entraver l'action du Conseil de Sécurité.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a rapporté mardi que lors d'une réunion de l'Assemblée générale des Nations unies sur la situation humanitaire en Palestine, qui s'est tenue la veille à New York, le diplomate a averti que chaque moment de passivité, de double standard ou de silence coûterait davantage de vies innocentes.

Geraldo Peñalver Portal a déclaré que les attaques aveugles contre les civils et les travailleurs de l'ONU, le bombardement d'hôpitaux, d'ambulances et d'écoles, ainsi que la destruction massive d'habitations et d'infrastructures vitales constituent une punition collective et de graves violations du droit humanitaire international.

"Malgré cette urgence, le Conseil de sécurité s'est montré incapable de se montrer à la hauteur de la situation, puisqu'il n'a pu approuver qu'une résolution omettant l'appel à un cessez-le-feu et à une trêve humanitaire, afin d'échapper au veto des États-Unis", a-t-il ajouté.

Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères a dénoncé la violation par Israël de toutes les résolutions de l'ONU et de toutes ses obligations en tant que puissance occupante en vertu de la quatrième Convention de Genève (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/340036-onu-cuba-appelle-au-cessez-le-feu-dans-la-bande-de-gaza>



Radio Habana Cuba